

GALA

L'archidiocèse rassemble

L'archidiocèse de Saint-Boniface organisera le 13 juin prochain son premier gala, afin de soutenir le projet de renouveau de la Cathédrale de Saint-Boniface.

Camille HARPER-SÉGUIV

Pour la première fois le 13 juin prochain, l'archidiocèse de Saint-Boniface invite l'ensemble de la communauté, religieuse mais aussi géographique à participer à un gala mondial qu'il organise. (1)

« L'archidiocèse voulait faire un événement social pour toute la collectivité, affirme la coordinatrice du premier Gala archidiocésain, Julie Turenne-Maynard. Tout le monde est invité, croyants ou non. Il n'y aura aucune connotation religieuse, c'est vraiment une soirée pour rassembler la communauté au-delà des frontières de l'archidiocèse. »

Elle raconte en effet que l'archevêque de Saint-Boniface, Monseigneur Albert LeGatt, « avait

commencé ce genre d'événement quand il était évêque de Saskatoon, avant d'être nommé à Saint-Boniface, et il a vu à quel point ça pouvait revivifier l'esprit communautaire. Il a donc voulu réitérer cette expérience ici.

« Il veut créer une communauté où tout le monde se sente à l'aise, accueilli et respecté, poursuit-elle. Monseigneur LeGatt est un vrai berger, mais un berger pour la communauté dans son ensemble. Il sait sortir de l'Église. C'est sa force. »

La soirée comprendra un repas de quatre services, suivi d'une soirée dansante animée en direct par le groupe Nightfall.

« L'orchestre Nightfall, composé en majorité de membres de la talentueuse famille franco-mantobaine Wasaki, offre de la



Photo : Camille Harper-Séguiv

Julie Turenne-Maynard coordonne le premier Gala archidiocésain, un événement de collecte de fonds qui a pour but de devenir annuel.

musique de qualité et pour tous les goûts, assure Julie Turenne-

Maynard. Ils avaient commencé comme *jazz band*, mais maintenant ils jouent de nombreux genres. Ils peuvent aussi être instrumentaux, ou avoir une chanteuse. »

La coordinatrice espère rassembler au moins 500 personnes à ce premier Gala archidiocésain, qui sera entièrement bilingue.

Pour une cause

L'archidiocèse de Saint-Boniface souhaite par ailleurs faire de son gala un rendez-vous mondial annuel dont les fonds collectés seront toujours reversés à un projet prioritaire choisi par l'archidiocèse.

Pour 2013, c'est le projet de renouveau de la Cathédrale de Saint-Boniface qui bénéficiera des recettes de la soirée. « C'est l'église-mère de l'archidiocèse, mais c'est aussi une bâtisse très importante pour la communauté, analyse Julie Turenne-Maynard. C'est donc un choix rassembleur. »

D'ailleurs, elle annonce que « les premières maquettes conceptuelles de ce à quoi rassemblera le nouveau sous-sol de la Cathédrale seront présentées lors du Gala archidiocésain ».

En effet, le projet de renouveau de la Cathédrale de Saint-Boniface est dans sa deuxième phase, dont le coût s'élève à quelque 6 millions \$ et qui comprend des réparations majeures au sous-sol de la bâtisse, dans son espace réservé au culte, ainsi que dans ses espaces auxiliaires au premier étage.

« La soirée Gala est une occasion amusante de se rencontrer et d'affirmer notre unité, mais aussi d'exprimer son appui au projet de restauration et de renouveau de la Cathédrale, notre Église-Mère », conclut Monseigneur Albert LeGatt.

(1) Le 13 juin 2013 au Victoria Inn Centennial Ballroom, 1808, avenue Wellington. Cocktails à 17 h 30, souper à 18 h 30. Tenue de soirée requise. Billet : 150 \$ (avec reçu pour fins d'impôts de 75 \$). Info. et réservations (tables de 8 ou 10 disponibles) : 204 233-ALLO. Pour faire une commande, contacter Julie Turenne-Maynard d'ici fin avril 2013 au 204 925-2321.



Fêtons ensemble!



Pour apprendre et grandir ensemble, visitez www.dsfm.mb.ca.

